
Liebe Mitglieder und Interessierte des Verkehrsauschusses, 

hier eine kurze Zusammenfassung des Treffens heute (16.10.).  

Anwesende: Melanie Hartung, Marlis Beyer, einige Mitglieder sind verhindert 

1.: Bodentattoos. Die schriftliche Erlaubnis für das Aufsprühen von Bodentattoos für die 
bisherigen 4 Laufbushaltestellen liegt vor. Das Straßen- und Grünflächenamt, sowie die Tiefbau- u. 
Grünflächenverwaltung hat die Zustimmung erteilt. Unterlagen bei Frau Hartung. Für weitere 
Haltestellen muss die Erlaubnis genauso erfragt werden. 

2.: Schablonen. Wegen der Anfertigung von Schablonen für die Bodentattoos fragen wir die 
frühere Vorsitzende des VA, Frau Schreckenberger. Wer sonst Kontakte zu Herstellern von 
Schablonen hat, bitte bei uns melden. 

3.: Laufbus-Verkehrsstunden. Für die 1.-3.Klassen sollen Verkehrsunterrichtsstunden noch vor 
Weihnachten stattfinden. Zustimmung bei Schulleitung muss erfragt werden. Geplant sind 20-min.-
Einheiten mit Nachfragen zur Schulwegsituation, Erklärung der Laufbusse für die 1.-Klässler. Sind 
die vom Sekretariat bestellten Sicherheitswesten bei den 1.-Klässlern angekommen (oder dann 
verteilen)? Neue Laufbus-Flyer für die 1.-Klässler in Abstimmung mit Schulleitung erstellen und 
verteilen. 

4.: Laufbusplan. Laufbuszeiten müssen überarbeitet werden, zwei neue Haltestellen Immenweg 
und Sembritzkistr. (kurz vor Sackgasse) in Arbeit mit engagierten Eltern. 

5.: Verkehrsbrennpunkte. Nicht aus den Augen verlieren: Munsterdamm, Fahrradhaltelinie fehlt, 
besser wäre Fahrrad-Ampel! Hanstedter Weg: Zu Schulbeginn und Schulende in zweiter Reihe 
parkende Autos durch Kontrolle des Ordnungsamtes eliminieren,- Absprache mit Schulleitung (Wer 
bestellt das Ordnungsamt?) Sembritzkistr. (an Turnhalleneingang) besteht der Gehwegvorzug, 
reicht aber für rasende Fahrradfahrer nicht aus, da sie nicht zum Halten versplichtet sind. Besser 
wäre Zebrastreifen zu beantragen. Thema "Elterntaxi" - Haltezone wo auch immer, ist äußerst 
kompliziert. Alle bisherigen Varianten beinhalten Probleme. Momentane Empfehlung an Autofahrer, 
die nicht außerhalb der Wimpel ihre Kinder absetzen können: bitte Gurlittstr. zum Halten nutzen 
und Schulkreuzung umfahren (über Oehlertring und Karl-Fischer-Weg ausfahren). 

6.: VA- Nachwuchs erwünscht! Kontaktadressen zu den EV (Elternvertretern) der Klassen sind 
von Seiten des Sekretariats bzw. Gesamtelternvertretern noch nicht erschienen. Eine 
Kontaktaufnahme bei den nächsten Elternabenden der 1.- und 2.-Klassen wird angestrebt, um 
neue aktive VA's zu werben. Elternnachwuchs für den VA brauchen wir jetzt, da auch wir unsere 
Arbeit früher oder später abgeben müssen bzw. wollen. Wir bauen auf die Arbeit des vorigen VA 
(bis 2015 gewesen) auf. Der Lückenschluß war äußerst schwierig! Daher ist frühzeitiger Nachwuchs 
unverzichtbar, wenn nicht eine Lücke entstehen soll! 

7.: Aktiver VA? Wir brauchen dringend Unterstützung! Wir möchten mit den aktiven und am 

Verkehrsausschuss interessierten Eltern und Lehrern gern aktiv im Gespräch sein. Der 
bisherige Montagstermin und Uhrzeit sind offensichtlich 
ungünstig! Abfrage an alle Beteiligten, um einen 
gemeinsamen nächsten Termin zu finden, folgt. 

Zusammenfassung mit freundlichen Grüßen an alle, 

M. Beyer 

	


